
一 般 質 問

令和元年第 3 回定例会（9 月 11 日）

質 問 者 内 容 答弁を求める

１．地域の安心・安全の確保の取り組み 町長
髙山 豊彦 総務課長

（１）町民の生命財産等を大規模災害から保護し、被害の 福祉課長
軽減を図るための防災体制の整備状況は。

（２）老朽化が進む空き家等の安全対策に向けた対策は。

２．ワールドマスターズゲームズについて 町長
地域力推進課長

（１）マウンテンバイク競技の予想される参加者等競技会 建設事業課長
場への来場者数は。

（２）マウンテンバイク競技に係る競技場等の準備状況及
び宿泊施設や競技会場への交通アクセス等は。

１．シルバー人材センターの設立検討はされないのか。 町長
村山 一彦 京都府下の自治体は大半設立されている、健康寿命

を延ばすためにも働く場の提供は行政の大事な仕事
では

２．懸案となっている公共交通バス問題、乗車率向上 町長
が必須だが、そこで高齢者･障害者の運賃補助を検 総務課長
討しては

３．空き家購入者に対し、農地１平方メートルから購 町長
入できるとなっているが対象物件はあるのか、ある 地域力推進課長

とすれば応募状況は

１．ふるさと納税について 町長
岡田 泰正 総務課長

（１）ふるさと納税制度に取り組む姿勢を問う。

（２）受入額に対しての返礼率、送料他すべての経費の割
合は。

（３）具体的な政策メニューを揚げよ。

２．令和元年の茶販売実績と収入保険について 町長
農村振興課長

（１）元年の茶販売量と金額並びに昨年度比の対比。

（２）晩霜による被害面積について。

（３）茶市場の入札動向について。

（４）収入保険の生まれた背景について。

（５）収入保険の仕組みと全体スケジュールは。

（６）お茶の振興に関する法律（H23.4）施行、支援施策



に「生産者の経営安定」を実施（茶園の基盤整備、改
植支援、災害予防促進）施策の充実した活用方法とは。

１．「便利なまちづくり」への方向性は 町長
岡本 正意 総務課長

（１）路線バスの今後の運行方針は。

①路線バス対策協議会が長期に未開催だった理由は。
②路線の再編等の現在の検討状況は。
③当面のダイヤ改定は。運賃の改定はあるのか。

（２）コミュニティーバス等の新たな交通路線の検討はど
うすすめているか。

（３）交通費補助のあり方の改善について。

①高校生通学費補助の拡充内容、実施の方向は。
②鉄道定期券への補助や大学生等の通学費補助の検討
を。

２．「住む場所」の整備、確保へ本腰を 町長
地域力推進課長

（１）若者や子育て世帯向けの独自の住宅整備の具体化を。

（２）空き家活用の現状や課題、今後の取組みは。

３．「会計年度任用職員制度」の導入、最低賃金の改 町長
定について 総務課長

（１）制度導入により現在の嘱託、臨時職員の任用はどう
変わるのか。現行よりも処遇が後退する事はないのか。

（２）任期を「最長でも１年以内」としているが再任用は
可能なのか。「雇止め」等の根拠にならないのか。

（３）任用方法は一般公募とされているが、現行のアルバ
イト登録制との関係は。

（４）制度導入により「支給可能」とされた各種手当ては
全て支給すべきだが、財源措置はあるのか。。

（５）府の最低賃金の改定をうけての報酬や時給の引き上
げは。


